

平成27年11月2日

健康福祉部生活福祉課

りんごう 南陽市立梨郷小学校から浦戸寒風沢・野々島地区への野菜の支援について



梨郷小学校「のびのびファーム委員会」

山形県南陽市立梨郷(りんごう)小学校では、*1龍樹っ子*2いのちと絆のプロジェクト2015を行っており、その活動のなかで、学校農園で育てた野菜を浦戸寒風沢・野々島地区の方々に直接、支援物資として贈呈するもの。この活動は、昨年から始まり今年で2回目の訪問となります。

*1…南陽市梨郷地区にある龍樹山の心もとが龍樹の里といわれてきたことによる同校児童の呼称

*2…同校において、被災地の現状と未来について学習し、多くの人が互いに助け合うことの重要性について体験すること目的とした道徳授業の一環として実施しているもの。

1. 支援の内容

- | | |
|--------|---|
| ① 支援物資 | 野菜（白菜、大根） 170セット程度 |
| ② 支援日 | 平成27年11月9日（月）
※当日の行程は裏面を参照 |
| ③ 対象者 | 浦戸寒風沢地区及び浦戸野々島地区住民
(児童が各世帯に個別に訪問して配布) |
| ④ 来訪者 | 59名…児童 31名（3年生～6年生）
…引率者 28名（学校職員、保護者、*3梨郷地区訪問団） |

*3…地区、公民館等の関係者にて編成。



朝市への出店

2. 梨郷小学校の活動

梨郷小学校では、「6次産業化」を学ぶ学習チーム「のびのびファーム」を結成し、農園を借りて野菜を育て、食べる食農体験を行っています。

収穫した野菜を朝市で販売し、その売上げの一部で被災地への支援を行っています。



学校農園での野菜の栽培



朝市での野菜の販売

3. 浦戸寒風沢地区との関係

梨郷小学校では、児童が育てた野菜を支援物資として受け入れてくれるところについて、南陽市社会福祉協議会に相談したところ、今年の大震災の際に南陽市でボランティア活動に携わった千川原 公彦氏（ウェザーハート災害福祉事務所代表）からのつながりで浦戸寒風沢地区へ支援することとなりました。

千川原氏は山形県を拠点にボランティアコーディネーターとして活動しており、東日本大震災以降、ボランティアとして寒風沢地区で支援に携わっており、地域住民や塩釜市社会福祉協議会とも連携しながら活動しています。

《問い合わせ先》

健康福祉部生活福祉課 TEL：022-364-1131
山形県南陽市立梨郷小学校 TEL：0238-47-4331

4. 行程（予定）

行動予定	時間	
乗船式（マリンゲート塩竈）	9:00	
市営汽船乗船・出発	9:30	
浦戸野々島到着 (野々島班降船)	10:01～11:30	ブルーセンターにて到着式。 訪問・配布。(浦戸小と合同) 渡船で寒風沢島へ。
浦戸寒風沢島到着 (寒風沢島班降船)	10:16～11:30	漁民センターにて到着式。 訪問・配布。
浦戸朴島到着 (朴島班降船)	10:24～10:50	訪問・配布。配布後は、渡船で 寒風沢島へ行き、合流。
昼食・交流会準備 (浦戸地区漁民センター)	11:35	
交流会（漁民センター）	12:00～12:45	出しもの（歌・踊り等） 浦戸小学校との交流
記念写真・島内観光	12:50～13:50	
感謝の会（寒風沢島桟橋）	13:50	
市営汽船乗船・出発 (寒風沢島桟橋)	14:08	
塩竈港到着・絆の会	14:54	
マリンゲート塩竈出発	15:05	
慰靈碑拝礼（若林区荒浜）	15:35	
梨郷小学校到着	17:55	